

学校教育目標：よさを認め、つながり、未来を拓く子どもの育成
～元気・笑顔・勇気で、家庭や地域と共に歩む学校



校報 杉の子

明治9年開校 創立144周年
令和2年7月17日 第14号

三種町立下岩川小学校

☆目指す子ども像 ～伸びよ「杉の子～」
すすんで学び話を聞く子
きちんとあいさつする子
のびのび運動する子
根気強くがんばる子

1学期末PTAへのご出席 ありがとうございました



先週の1学期末PTAには、多数の保護者の皆様においでいただき、ありがとうございました。新型コロナの感染防止のため、今年度初めてのPTA授業参観となりました。

新しい担任の授業、子どもたちの様子はいかがでしたでしょうか。1・2年生は、複式の元気いっぱいの授業。3・4年生は、家族愛について考える道徳の授業。5年生は、家庭科のボタン付けの学習。6年生は、資料から内容を読み取る歴史の授業。それぞれの学級で、学習に真剣に向かう子どもたちの姿をご覧いただけたのではないかと思います。1年生の給食試食会や急遽設定した全体会、学級懇談会もあり、盛りだくさんの一日でしたが、最後までご出席いただき、感謝しております。得るものがあった、有意義な一日だったと感じていただければ幸いです。

1学期の登校日は、残すところ6日となりました。首都圏での新型コロナ感染者の増加が気になるところですが、これまで通りの感染症対策をしながら安全に過ごせるようにしたいと思います。ご協力をよろしくお願いいたします。



複式にすっかり慣れた1年生



自分たちで学習を進める2年生



3・4年生はみんなで考える道徳



道徳ではいろいろな意見が出ました



5年生はボタン付けにチャレンジ



資料を読んで考える6年生

1年生保護者 食の講話・給食試食会

1年生の保護者を対象に、1学期末PTAに併せて給食試食会を実施しました。試食会の前に、森岳小学校の栄養教諭、〇〇〇〇〇先生から、給食ができるまでの様子やバランスのとれた食事について講話をいただきました。朝ご飯は、パンよりご飯の方が腹もちがよい、栄養のバランスを整えるには、赤・黄・緑の食材を揃えるとよい、などのお話を伺いました。給食の1人分の塩分は「2g」と決められているそうです。塩分2gは、しょうゆの場合、小さじ1少々と聞いてびっくりしました。少ない塩分でもおいしく食べてもらえるように、調理法をいろいろ工夫しているとのこと。この日のメニューは「牛乳、ご飯、塩ます焼き、肉じゃが、すき焼き風汁」でした。保護者の皆さんからは、「おいしかった」というご感想をいただきました。毎日の食事づくりに、講話を参考にいただければ幸いです。



第1回学校評議員会

7月10日、第1回学校評議員会をPTAと同時開催しました。学校評議員の〇〇さんと〇さんが授業を参観してくださいました。お二人は、子どもたちが元気に学習する姿に感心され、「全員発表できるところが下小のよいところ」とおっしゃっていました。協議では、本校の学校経営についてご助言をいただきました。「学習指導」と「ふるさと・キャリア教育」の達成状況を、2月の第2回評議員会で評価していただくことになっています

6年生総合的な学習の時間「地域に元気を！」

6年生の総合的な学習の時間では、地域を元気にするために、自分でできることを考える学習をします。今年度は、「三種町の特産品を使ったアイスクリーム作り」に取り組むことにしました。7月15日に、JA秋田やまもとの〇〇さんがおいでになり、アイスクリームと梅ジャムづくりを指導してくださいました。果たしてバニラアイスと梅ジャムは合うのか？商品として販売できる可能性はあるのか？地域に元気を与えられるように、試行錯誤をしながら取り組んでいきます。乞うご期待！

